

Erinnerungen per Fast-Video

Den Austausch kurzer Nachrichten und Fotos über WhatsApp nutze ich schon lange und gern, werden diese Sozialkontakte doch weder durch ungebetene Werbung noch törichte Hassbotschaften gestört. Dieser Tage ergötzt mich eine mir bislang unbekannte Bilderfolge, die ich einmal Fast-Video nenne. Unter dem Titel „Erinnerungen“ hat es mir ein guter Freund aus der Pfalz geschickt, mit dem meine liebe Frau und ich wenige Tage zuvor ein Wiedersehen in Duisburg arrangiert hatten. Heute selber Dozent in Karlsruhe, war er vor gut 40 Jahren einer meiner ersten Diplomanden an der alten neuen Duisburger Uni. Nach gemeinsamem Mittagessen hatten wir ihn zu einer Auto-Rundfahrt durch seine ehemalige Studienstadt eingeladen, vorbei an MSV-Arena, Regattabahn, Neudorfer Uni-Campus, seinem Studentenquartier auf der Lahnstraße, Binnenhafen, Rathaus usw. Nun, nach Starten seines Fast-Videos auf WhatsApp, wandern viele hübsche Szenen von unserer Stadtrundfahrt über den kleinen Monitor. Die Fotos, durchweg Standfotos, sind allesamt in sanfter Seitwärts-, Ein- und Auszoombewegung, dazu mit flotter Musik unterlegt. Im Schlussbild grüßen die drei Rundfahrer von der Klönnewiese. Sie ist ihnen anzusehen, die gemeinsame Zufriedenheit mit Duisburg.